

恩納村奨学基金へのご寄附



佐久本 嗣男さん(中央)

香典返し／ 那覇市安里413番地
佐久本 嗣男 様より(故 佐久本 富) 100,000円
(平成28年6月9日)

育英事業の趣旨を御理解くださいませ
誠に有り難うございました。

2016海神祭 前兼久ハーリー

6月8日、旧暦の5月4日のユッカヌヒーに、前兼久漁港で前兼久ハーリーが行われました。
御願ハーリーから始まり、職域ハーリーや転覆競争、ジェットスキーの披露などがあり、会場に詰めかけた観客からは大きな拍手が沸きました。
職域ハーリーは男子37チーム、女子6チームがエントリーし熱戦を繰り広げ、男子はムーンビーチが7連覇、女子はチームオッキーが3連覇しました。



ホテルムーンビーチ

優勝
女子の部
優勝 チームオッキー
2位 トリイレディース
3位 マッシュ



チームオッキー

優勝
男子の部
優勝 ホテルムーンビーチ
2位 石川同志会
3位 恩納村漁港青年部

小学生交流陸上競技大会

児童生徒の基礎体力の向上と陸上競技を通し、近隣市町村の交流と友情を育む事を目的に5月21日、恩納村赤間運動場にて第5回小学生交流陸上競技大会が開催されました。恩納村、金武町、キャンプハンセンの小学生が集い、一生懸命、走る・跳ぶ・投げる姿を見せてくれました。



バドミントン大会

5月28日から6月1日までの5日間、沖縄県高等学校総合体育大会バドミントン競技大会が行われました。
喜瀬武原中卒の外間翔君(南風原高校3年)と與儀美羽さん(同)は団体戦、個人戦(ダブルス・シングルス)に出場し優秀な成績を残し全国大会の切符を手に入れました。

外間 翔
団体優勝、ダブルス・シングルス準優勝
(九州・全国大会出場)

與儀 美羽
団体・ダブルス優勝、シングルス準優勝
(九州・全国大会出場)



左から外間君、與儀さん